

ENSAYOS DE ÁRIDOS

Los ensayos de áridos que realiza el **Laboratorio de Orbis Terrarum** están orientados a la determinación del aprovechamiento de los áridos para la fabricación de hormigones o para su empleo en otras unidades de obra que exijan unas características específicas.

Entre estos ensayos destacan los más habituales, como son:

- Determinación de la granulometría por tamizado
- Contenido en terrones de arcilla
- Contenido en partículas blandas
- Coeficiente de forma
- Absorción de agua
- Equivalente de arena
- Ensayo de azul de metileno.

Adicionalmente, se realizan otros ensayos más específicos:

- Coeficiente de Desgaste de Los Ángeles
- Ensayo Micro-Deval
- Determinación del índice de lajas

